

Fecha: 04-06-2025
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: #FUETENCENCIA

Pág.: 2
Cm2: 155,6
VPE: \$ 187.032

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida



#FUETENCENCIA

Cada 3 de junio se celebra el Día Mundial de la Bicicleta, una fecha que busca destacar la importancia de este medio de transporte ecológico y saludable. Su uso ayuda a enfrentar problemáticas actuales como la contaminación y el cambio climático. La efeméride fue establecida por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en 2018. Esta efeméride congregó diversos comentarios en plataformas como X.

Ciencia UNAM

@Ciencia_UNAM

Hoy es el Día Mundial de la Bicicleta, ¿estás listo para rodar? Recuerda elegir la que se acople más a tus intereses: pasear, hacer ejercicio o moverte por la ciudad.

Areli Carreón

@arelibiciteka

El vehículo super eficiente que no contamina, no hace ruido, no causa congestión, mejora la salud, hace felices y libres a las personas que lo usan y es accesible de comprar y mantener ya existe. Feliz día mundial de la bicicleta.

Naciones Unidas

@ONU_es

Feliz Dia De La Bicicleta. Las carreteras deben estar más centradas en las personas y menos en los automóviles. Reclamemos más espacios amigables con los ciclistas para poder disfrutar plenamente de los beneficios del ciclismo.

Fundación Biodiversidad

@FBiodiversidad

La bicicleta es mucho más que un medio de transporte: Es sostenible, ecológica, limpia, asequible y saludable. Celebra el Día Mundial de la Bicicleta pedaleando.

Seremitt Región del Biobío

@MTTBiobio

Día Mundial de la Bicicleta Invitados por UdeC Sustentable, nuestro seremi Patricio Fierro y la encargada regional de Conasets, Carmen Silva participaron en un seminario de educación vial a ciclistas, promoviendo el uso de elementos de seguridad.